



[¿SERÁ?]

¿Si Va por México?

La alianza opositora Va por México, formada por el PRI, PAN y PRD, se enfrenta a un poderoso encontronazo si es que el tricolor llega a un buen arreglo con Morena para prolongar la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta el 2028, pues los panistas ya advirtieron que si los priistas votan a favor se acaba la coalición. Dicen que una cadena se rompe por su eslabón más débil, ya veremos la resistencia del que corresponde al PRI. ¿Será?

El momento naranja

Quien se puso duro en las Comisiones Unidas del Senado de la República fue Dante Delgado en su discurso contra la 4T por la militarización de la Guardia Nacional, entre otros temas. Ahora que se vislumbra un posible rompimiento del PRI-AN... ¿Será que Movimiento Ciudadano capitalizará el descontento ciudadano y de diversos actores políticos?

Des-neoliberalización tricolor

El PRI está *emPANizado*, quién lo *desemPANizará*, quien lo *desemPANice*, buen *desemPANizador* será... ese pareció ser el mensaje del presidente López Obrador, al recordar los tiempos de Carlos Salinas de Gortari, cuando se confirmó dentro del PRI el triunfo de los neoliberales y se acusó a ese partido de ser más panista que el PAN; en ese momento comenzó el desaire hacia los cuadros nacionalistas, entre los que se encontraba él. ¿Será?

La primera directora

El Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM nombró a la Dra. Mónica González Contró como su primera directora, lo que fue considerado como un fuerte mensaje de equidad. En su primer mensaje llamó a la comunidad universitaria a seguir trabajando en unidad, así como a "abrazar nuestra diversidad por un proyecto común"... no faltó quien dijera que ya hay precandidata a ser la primera rectora. ¿Será?

No se va

Finalmente será mañana cuando se vote la inconstitucionalidad de la prisión preventiva oficiosa en el pleno de la Suprema Corte de la Nación, pero como ya hay cuatro ministros que se pronunciaron en contra del proyecto, casualmente mientras el Presidente ejercía algo de presión a quienes fueron sus *corcholatas* de toga y birrete, las cuentas dan para que siga entre nosotros ese recurso que, para muchos, sintetiza el "primero te encarcelo, después averiguo"... ¿Será?

El alcalde de chocolate

Quienes recorren los fines de semana Presidente Masaryk observan como esta cara avenida, no solo por su predial, sino por lo que se invierte en mantenimiento y por sus locales comerciales, se ha convertido en sede de las borracheras después del cierre de los antros. Los vecinos dicen que ya se han quejado en la alcaldía, pero parece que al alcalde Mauricio Tabe no le ha llegado la información. ¿Será?